## 所沢税務署管内納税貯蓄組合連合会会長賞

## 消費税で見える世の中の暮らし

所沢市立所沢中学校

一年 野口 紗希

どもも払う税だからです。払うお金」というイメージが定着しているし、何より、私たち子ど、消費税だけは、「ものを買ったときに物の単価にプラスしてついて、興味を持ちました。税金には、色々な種類があるけれ私は、暮らしの中で、私たちに最も身近な税金、「消費税」に

消費税は、払うお金が多くなってしまうから、無い方がいい、消費税は、払うお金が多くなってしまうから、無い方がいい、と思ったので、十パーセントという日本の消費税は、世界から見ると、多いのか少ないのか、調べました。すると、日本は十パーセントなのに比べて、二十七パーセントの国を見つけました。ハンガリーでした。アンガリーの家は、お金持ちが多いのかな、と最初は思ったので、一セントという日本の消費税は、世界から見ると、多いのか少を可民の健康のためにつかわれていました。消費税は、社会保障税の使い道についてが関わっていました。消費税は、社会保障税の使い道についてが関わっていました。消費税は、社会保障税の使い道についてが関わっていました。当費税は、社会の政組が強化でき、国民が安心して暮らせるなら消を回見の健康のためにつかわれていました。当費税は、社会保障では買えないけれど、この小さな消費税で、社会の力になれるでは買えないけれど、この小さな消費税で、社会の力になれるでは買えないけれど、この小さな消費税で、社会の力になれるでは買えないけれど、この小さな消費税で、社会の力になれるでは買えないけれど、この小さな消費税で、社会の力になれるがいか、と思ったが、当時税は、社会の力になれるのから、無い方がいい、治験税は、私の方によりによりによっている。

かったので、消費税を払うときには、それを思い出したいと思るな、と感じました。安心な暮らしを守るための消費税だと分ことが知れたので、消費税は、私たちの生活に深く関わってい消費税について考えるだけで、人々の生活について、色々な